

Matthias Rimml

Berg- und Skiführer



#### TRAUERN IST EIN LIEBEVOLLES ERINNERN.

Wir sind tief ergriffen von der menschlichen Verbundenheit, die uns in den letzten Tagen, Wochen und Monaten entgegengebracht wurde. Berührende Briefe, tröstende Worte und liebevolle Gesten haben versucht, dass Unfassbare für uns fassbar zu machen.

#### DANKE

- für alle Kerzen, Blumen- und Geldspenden
- Herrn Pfarrer Andreas Rolli, dem Mesner, den Vorbetern und den Ministranten für die würdevolle Gestaltung der Begräbnisfeierlichkeiten
- an Christina und Tobias für die musikalische Begleitung während der Messe
  - der Bestattung Dellemann für ihre Unterstützung
- den Mitgliedern der Sektion Wildspitze und der Sektion Westtirol, insbesondere den Fahnenabordnungen
- seinen Bergrettungskameraden, Skilehrern- und Bergführerkollegen
- an seinen Freund Dominik für das Tragen der Urne
- an unsere gesamte Nachbarschaft für die tiefe Verbundenheit und Hilfe
- dem gesamten Team vom Pettneuerhof für das Ausrichten des Traueressens
- an seinen letzten Wegbegleiter Andy sowie den Rettungskräften in Alaska, die unseren Matthias geborgen haben
- an all jene Menschen, die Matthias Zeit seines Lebens Freude und unvergessliche Momente schenkten

Ein großes DANKE auch an unsere Verwandten, Freunden und Bekannten, welche uns in dieser schweren Zeit beiseite gestanden und uns getröstet haben.

Andrea  
Hilde mit Isabell